



## AURORAS BOREALES EN YELLOWKNIFE, CANADÁ, CON VISITA A AURORA VILLAGE MT-41593

Desde:

**\$1,499.00 USD + \$599.00 IMP**

Días	Noches	Salida	Vigencia
4	3	Salidas diarias hasta Marzo 29, 2026	29-03- 2026

**DESTINOS:** YELLOWKNIFE



 **Whatsapp: 462 187 2455**

## Itinerario

### DÍA 1. MÉXICO – YELLOWKNIFE

A su llegada al aeropuerto de Yellowknife, los huéspedes que lleguen en vuelos de Air Canada y WestJet serán recibidos por un representante de Aurora Village en la puerta de llegadas. Luego lo llevarán a su hotel en Yellowknife y le brindarán asistencia con el check-in. (Los pasajeros que lleguen en otras aerolíneas pueden usar el servicio de transporte gratuito entre el aeropuerto de Yellowknife y los hoteles del centro para llegar al hotel por su cuenta). Después de instalarse y ponerse su ropa de invierno (de noviembre a abril), diríjase con su guía a Aurora Village para su primera noche de observación de la aurora boreal. Caliéntese en una pintoresca tienda de campaña que brilla por la noche, con una estufa de leña encendida, y elija entre una deliciosa selección de bebidas calientes. Situado alrededor del pueblo, en un terreno elevado y lejos de las luces de la ciudad, la vista de la aurora boreal es insuperable. Después de la observación, lo llevarán de regreso a su hotel. Alojamiento en Yellowknife.

### DÍA 2 Y 3. YELLOWKNIFE – AURORA VILLAGE

¡Comienza tu aventura en el norte! Dependiendo de la categoría de su paquete (consulte la sección “Nuestros precios incluyen”), embárquese en una de las varias excursiones durante los próximos dos días que destacan el paisaje remoto y las fascinantes culturas antiguas y modernas que son el corazón de las comunidades locales. Todos los paquetes incluyen un recorrido por Yellowknife. Su experiencia guiada revela los inicios de la ciudad, donde las “calles estaban pavimentadas con oro”, hasta su arraigada cultura indígena. Véase el Legislative Assembly, Prince of Wales Northern Heritage Center, así como un recorrido panorámico por el centro de la ciudad, el casco antiguo y la carretera de hielo congelada (si el hielo lo permite). Para las categorías Superior y Deluxe, en los meses de invierno, embarque en un emocionante paseo en trineo tirado por Aurora Village, seguido de una parada en Teepee Village. Todas las categorías, cada noche se completa con una impresionante experiencia de visualización de la aurora boreal: las categorías Superior y Deluxe incluyen asientos con calefacción en una de sus sesiones nocturnas. Alojamiento en Yellowknife.

### DÍA 4. YELLOKNIFE - MÉXICO

Hoy tu paquete llega a su fin. Los pasajeros que aborden vuelos de Air Canada y WestJet serán recogidos en el hotel y llevados al aeropuerto de Yellowknife para su vuelo de regreso a casa. Los pasajeros que abordan otras aerolíneas pueden usar el servicio de transporte gratuito entre los hoteles del centro y el aeropuerto de Yellowknife para viajar de forma independiente al aeropuerto.

#### Incluye:

Vuelo redondo, México – Yellowknife – México.  
03 noches de alojamiento en Yellowknife  
Traslados y tours mencionados  
Kit de bienvenida de Aurora Village  
Alquiler de ropa de invierno durante 3 días  
Todos los traslados desde y hacia Aurora Village.  
Tour de 2 horas por Yellowknife  
Observación nocturna en Aurora Village los días 1-3.  
Estancias de noviembre a abril: trineo tirado por perros.

#### No Incluye:

### Políticas de cancelación

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

### Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE:** Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de [reservas@traveler.com.mx](mailto:reservas@traveler.com.mx).

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-02-02 07:09:02.**